



# La lettre d'Alain Leikine & des Radicaux de Gauche Argenteuillais

Juin 2013 - N° 10

## Edito

### **Et voici le dixième numéro, déjà, de notre newsletter**

*Nous sommes heureux. Notre outil de communication est diffusé à quelques milliers d'exemplaires et est devenu un vecteur qui alimente le débat local et participe à poser de véritables questions sur les enjeux pour Argenteuil et notre agglomération.*

*Nous avons commencé très tôt à lancer le débat en formulant nous-mêmes notre propre questionnement sur la situation actuelle de notre ville et surtout en laissant la parole libre aux citoyens qui tenaient à témoigner d'un fait, d'une situation, ou d'une proposition qui devrait s'intégrer dans le débat local pour les prochaines élections municipales de 2014.*

*Dans les prochains numéros, nous continuerons d'approfondir toutes ces questions et publierons les propositions de nos concitoyens pour relever les défis qui concernent notre agglomération.*

*Nous vous invitons à lire ce précieux témoignage qui nous est parvenu et que nous inscrivons dans cette lettre anniversaire.*

*A une dizaine de mois des élections municipales, où en sommes-nous ? Quelles perspectives se dessinent pour notre agglomération au sein de la future métropole francilienne, villes dortoir ou villes de progrès, villes du vivre ensemble ou villes de ghettos, villes de l'emploi ou villes de l'exclusion, villes de la culture ou villes de l'échec.*

*Nous sommes curieux de découvrir, prochainement, dans les diverses communications locales, les projets des candidats déclarés ou pas encore déclarés. Nous avons dit pour notre part que nous défendions un grand projet économique, urbain et culturel.*

*Restons attentifs, ça va venir.*

*L'équipe*

*«Parti Radical de Gauche» d'Argenteuil*

## La minute de ...

### **... Pierre DUCOURET,**

**Podologue, responsable d'association culturelle, spécialiste de l'Histoire d'Argenteuil.**

Encore une fois, Argenteuil a fait la une des médias télévisuels et journalistiques pour un fait de société, chargeant à nouveau la mauvaise image médiatique de notre ville.

Cela dure à tort ou à raison depuis des années, alors qu'il ne s'y passe pas plus d'événements ou de malheureux faits de société que dans d'autres villes.

Par contre, lorsqu'on lit récemment une page d'un quotidien national sur les cités jardins franciliennes, on s'aperçoit qu'il n'y a pas un mot sur les cités jardins du Perreux et du Marais à Argenteuil, on est désagréablement surpris. Il en est de même pour la télévision qui évoque les cités jardins de Gennevilliers en oubliant Argenteuil aussi. Cela me choque terriblement.

Qu'Argenteuil prête des objets, tableaux ou autres objets aux musées nationaux est une bonne chose, mais il serait grand temps d'avoir une réflexion approfondie sur l'image et la portée culturelle, patrimoniale de notre ville dans le cadre du Grand Paris plus précisément.

Je le redis, notre ville possède par sa situation géographique et son histoire de très grandes richesses culturelles tant sur le plan agricole, religieux, industriel et artistique.

Oui, cela doit être d'abord réapproprié par les Argenteuillais, mais il faut aussi que ce patrimoine crée une dynamique pour attirer à nouveau les Franciliens et que le rayonnement d'Argenteuil dépasse nos frontières.

Pour cela, un Grand Projet culturel sur du long terme doit être élaboré dans le cadre d'une politique culturelle réorientée et renforcée.

*Ont déjà donné leur point de vue dans cette rubrique :*

*Pierre Le Gall, Joël Bur, Zouber Sotbar, Anne-Marie Sarthe- Mouréou, Pierre Ducouret, Philippe Guilloux, Anita Vallejo, Jean-Pierre Tabourel.*

## Communiqué de Presse

Pascal-Eric Lalmy, président du Parti Radical de Gauche du Val d'Oise et secrétaire national du PRG à la laïcité, inquiet des tentatives de récupération à Argenteuil.

Les Radicaux de gauche du Val d'Oise condamnent fermement les agressions dont ont été victimes, à Argenteuil, plusieurs jeunes filles qui portaient le voile. Ces agressions sont contraire à la fois à l'idée de fraternité qui nous unit toutes et tous dans la République et au principe de laïcité qui garantit à chacun et chacune la liberté de culte dans le respect de la loi républicaine.

Ils font totalement confiance à la fois à la police et à la justice, mais aussi à la municipalité d'Argenteuil, pour prendre toutes les dispositions nécessaires afin de garantir la tranquillité publique, la sécurité des Argenteuillaises et le respect de la laïcité.

Par contre, le PRG 95 regrette les tentatives de récupérations orchestrées par certains groupes. Les Radicaux Argenteuillais ont été particulièrement heurtés, à l'occasion de la manifestation organisée ce samedi, par certaines banderoles portant l'inscription « Argenteuil laboratoire du crime islamophobe » qui font l'amalgame entre des faits totalement condamnables et une ville cosmopolite où, au contraire, la tradition est de vivre en harmonie avec son voisin.

# Dossier

## **2014 à l'horizon...**

A lire certains sites internet ou parutions locales, la fébrilité d'avant élection s'installe.

Cependant, et à l'image de précédents rendez-vous électoraux locaux, l'invective est gratuite, dénuée d'allusion à des propositions constructives, bref elle est politicienne dans le mauvais sens du terme.

L'heure des choix approche, avec nos amis du P R G, et en particulier par le biais de cette newsletter, nous avons fait part de nos sentiments, sans concession, mais toujours avec une grande interrogation, quel avenir pour Argenteuil et son agglomération.

Il faut ambition et volonté pour notre territoire, on ne peut pas comme dans certains rendez-vous politiques récents, accepter que le débat ne repose que sur le caractère de chacun, le passé de l'autre, l'incompétence ambiante ou l'esprit revancharde de politiciens frustrés.

Les Argenteuillais sont en droit d'attendre un grand projet pour l'avenir d'Argenteuil une des plus grandes agglomérations de l'île de France.

Argenteuil est en droit de recevoir des soutiens plus actifs du département, de la région, de l'état et de l'Europe.

Et puis, Argenteuil doit se tenir prête pour cette nouvelle phase de l'organisation territoriale qui pose beaucoup de débat à l'exemple de ce que l'on peut constater en Alsace, dans la région Lyonnaise ou à Marseille.

Nous ne pouvons nous satisfaire du « label » 2ème couronne de l'Ile de France, nous voulons qu' Argenteuil soit partie prenante du développement de cette future métropole de l'Ile de France et les objectifs doivent ainsi être clairement affirmés.

Cette nouvelle vision plus large du territoire à l'exemple des métropoles Européennes ne doit pas être absente du débat et des ambitions locales.

Ne pas avoir cela à l'esprit alors que s'ouvre le débat des municipales de 2014, serait une grave faute et surtout un manque d'ambition pour notre collectivité des rives de Seine.

# Actualités

## **Pas touche à nos retraites !!!**

En cette période de crise, il vaut mieux dire les choses avant qu'il ne soit trop tard.

Même s'ils sont conscients des inquiétudes que peuvent avoir les salariés d'aujourd'hui pour leur retraite de demain et de la nécessité de réformer le système, les retraités actuels n'accepteront pas que l'on touche à leur retraite qui n'est que la juste récompense du travail effectué pendant leur carrière et des cotisations versées.

Michel Rocard dans son livre blanc de 1991 avait déjà alerté sur le sort incertain de nos régimes de retraite. Il n'y a pas de retour en arrière pour l'évolution de la science et de la durée de vie.

C'est bien parce-que les retraités d'aujourd'hui ont payé des impôts, cotisé à des caisses nombreuses hier que les nouvelles générations bénéficient aujourd'hui de conditions de soins, de vie, de prise en charge sociale, d'allongement d'espérance de vie.

Chaque génération participe à l'évolution du monde et des technologies comme les précédentes l'on fait.

Il en est de même pour les retraites d'aujourd'hui, elles ont été payées et constituées hier.

La chose est entendue, les diminuer ne serait pas acceptable !

Alors il faut prévoir la pérennité du système de solidarité nationale, cela demande du courage et il n'est pas envisageable que la Gauche puisse avoir des comportements de droite.

Il faut préserver la retraite par répartition et tenir compte des évolutions. Il faut le dire, la durée de cotisation va malheureusement être allongée de même que l'âge de départ à la retraite comme dans beaucoup de pays d'Europe.

Mais il faut aussi et surtout que le gouvernement ait enfin le courage de mettre fin à tout un tas de régimes dérogatoires ou spéciaux, il doit mettre fin aussi à des régimes parfois scandaleux qui dénaturent les principes d'égalité et de solidarité nationale.

Les niches pour équilibrer les comptes existent, il n'est donc pas question qu'il soit envisagé une quelconque diminution des retraites.

Et puis récupérer d'urgence les 80 milliards d'évasion fiscale annuelle réglerait sans aucun doute une grande partie des problèmes.....

Moi, Président .....

## Le P R G s'installe dans l'agglomération ....

Nous l'avions annoncé il y a quelques temps déjà, le P R G, Parti Radical de Gauche, s'installe dans l'agglomération d'Argenteuil/Bezons et propose une offre politique différente, à Gauche.

Nous l'avons vu ces derniers temps, le monopole politique des deux grands partis atteint ses limites, et l'absence de pluralité dans le débat n'entraîne que déception et dispersion politique.

Par ailleurs notre agglomération a besoin d'une partition un peu différente afin que le débat local soit plus ouvert et en tous cas moins contraint par les appareils.

Cette offre politique que nous installons à Argenteuil et Bezons, ne s'inscrira pas dans la critique permanente mais dans une dynamique de débats et de propositions.

C'est pourquoi, et dès l'été, nous irons à la rencontre des Bezonnais et des Argenteuillais, dans les quartiers, avec un stand du P R G qui se voudra accueillant et conçu pour le débat, pour l'échange.

Alors à très bientôt



### Rejoignez le PRG !!!

**République**  
**Justice sociale**  
**Solidarisme**  
**Tolérance**

**Laïcité**  
**Europe**  
**Humanisme**  
**Parités**  
**Universalisme**

**Fédération du Val d'Oise**  
**Parti Radical de Gauche**

Parti Radical de Gauche - 13, rue Duroc - 75007 Paris  
01 45 66 67 68 - prg@prg.com.fr

## Contact

Notre engagement pour Argenteuil vous intéresse ?  
Contactez-nous !!!

Nouveau logo !!!

Nouvelles affiches !!!



# PRG



**Pierre Le Gall**

06 83 27 47 01

pierre.le.gall11@wanadoo.fr

**Jean-Pierre Tabourel**

06 24 28 37 34

tabourel.jeanpierre@neuf.fr



Fédération du Val d'Oise

**Pascal-Eric Lalmy**

lalmy\_pascal@yahoo.fr